



Embranchement de voies ferrées à proximité de Saint-Germain-des-Fossés. Le guide de 1949, en particulier, décrit ce noeud ferroviaire comme une "importante gare où la grande ligne du Bourbonnais se divise en trois ramifications : à l'est vers Roanne, Lyon et Saint-Etienne (...) ; au sud vers Vichy et Clermont-Ferrand (...) ; au sud-ouest vers Gannat, Clermont-Ferrand et Nîmes (...) ; c'est en outre le point de correspondance avec les express Nantes-Lyon et Bordeaux Lyon."

IVR83_20150300022NUC4A

Auteur de l'illustration : Jean-Michel Périn

© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel, ADAGP

communication libre, reproduction soumise à autorisation